

Clown Otsch besucht die Hungerfeldschule

Der Clown Otsch kam mit seinem Theaterstück "Der Dschungel im Labor" zu Besuch in die Hungerfeldschule. Die Schülerinnen und Schüler hatten während der gesamten Aufführung sehr viel Spaß und lernten dabei aber auch einiges. Otschs Lehrmeister, der Professor, musste spontan zu einer Forschungsreise aufbrechen und konnte somit nicht in Öhringen dabei sein. Daher tritt der schusselige Otsch alleine auf und bringt den Kindern so manche Fakten über die Pflanzen des Regenwaldes und über unsere heimischen Äpfel näher. Besonders das bildhaft dargestellte und auf witzige Weise präsentierte Wachstum der Bambuspflanze versetzte die Kinder ins Staunen. Am Ende - nach einer Stunde voller Lachen und Spaß - verlangten die Zuschauer einstimmig nach einer „Zugabe“ ihres Dschungel-Clowns. Naturwissenschaftliche Inhalte auf humorvolle Weise zu vermitteln, passt zum Clown Otsch und zum naturwissenschaftlichen Profil der Hungerfeldschule.